



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 602
27 de noviembre de 2019

Estudiantes de Artes exponen en el Camilo Egas

Varias expresiones artísticas de 30 estudiantes de la carrera de Artes Plásticas de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, se exhibirán en el Museo Camilo Egas, a partir del jueves 28 de noviembre, a las 19h00.

PROCESOS, es el nombre de esta exposición, justamente para mostrar al público los resultados de los procesos académicos que experimentan los estudiantes durante su permanencia académica de conocimiento y aprendizaje.

Las obras artísticas están expresadas mediante diferentes disciplinas plásticas y visuales, donde dialogan técnicas de arte tradicional, nuevos lenguajes y nuevos medios. Propuestas artísticas que permiten la comunicación entre los saberes ancestrales propios y el arte universal.

Los estudiantes han utilizado varias técnicas como la pintura acuarela, óleo, acrílico y medios experimentales. Cerámica: arcilla en placas y cordeles, moldes vaciados de barbotina, engobes, viadriados y bases teórico prácticas de laboratorio. Escultura: fundamentación de la composición al manejo de la tridimensionalidad. Grabado: resolución gráfica a través de la bidimensionalidad y la experimentación en las múltiples técnicas de reproducción. **M.P**

